
 

 
                               

29.04.2025 
 

Antrag: Besichtigung Hallenbad 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
da die endgültige Schließung des Hallenbades für uns alle zwar nicht überraschend aber dann dennoch 
plötzlich kam, stellen wir folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt in Kooperation mit den Stadtwerken einen Termin zu koordinieren, 

an dem den Mitglieder/innen des Stadtrates und des Aufsichtsrates der Stadtwerke Gelegenheit 

geboten wird sich vor Ort über den Zustand des Hallenbades zu informieren, bzw. vom Betreiber 

informieren zu lassen.   

 

Begründung:  

Allein schon um die Hintergründe und damit die Notwendigkeit einer sofortigen Schließung des 

Hallenbades verstehen und dies auch in der Öffentlichkeit dann sachgerecht erläutern zu können, ist es 

geboten, dass allen Interessierten Gelegenheit geboten wird, sich vor Ort ein Bild vom Zustand des 

Bades zu machen. Eine fachliche Erläuterung seitens der Stadtverwaltung, bzw. der Stadtwerke ist dazu 

unverzichtbar.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  
(Fraktionsvorsitzender) 

Bürgermeister 

Axel Fuchs 

Stadt Jülich 


